

PREVÉN DECLIVE DE CRUDO Y GAS04 de diciembre
Reforma

La producción de petróleo y gas se reducirá significativamente a partir de 2035, debido a la declinación de campos y por las estrategias de transición energética y descarbonización, estimó la Secretaría de Energía (Sener). Para el año 2053, la producción de crudo será de apenas 324 mil barriles diarios, señaló Jorge Alberto Arévalo Villagrán, director general de Exploración y Extracción de Hidrocarburos de la dependencia.

<https://bit.ly/3RvmSbE>**CNH AUTORIZA A PEMEX PERFORACIÓN DE POZO EN TIEMPO RÉCORD**5 de diciembre
El Economista

La Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) aprobó en un tiempo récord de únicamente 12 días de trámite, la perforación del pozo exploratorio 101 EXP en las Cuencas Salinas del Golfo, frente a Tabasco, a Petróleos Mexicanos (Pemex). Como antecedente, procesos similares han tomado hasta seis meses para la empresa y el regulador.

<https://bit.ly/3t4m4RK>**CORRIGEN A PEMEX 'PEQUEÑO ERROR' EN CAMPO ZAMA**06 de diciembre
Reforma

La Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) corrigió ayer un "pequeño error" de Pemex que había ubicado al mega yacimiento Zama... en ¡Groenlandia! La paraestatal confundió latitud y longitud, por lo que el 6 de septiembre solicitó a la CNH autorización para modificar las coordenadas del área unificada de Zama.

<https://bit.ly/3GuHgTV>**WOODSIDE CONTRATA CAPACIDAD CON MPL PARA EXPORTAR GAS NATURAL LICUADO DESDE MÉXICO**06 de diciembre
El Economista

La australiana Woodside, que en México posee en asociación con Pemex el mayor contrato para exploración y producción de hidrocarburos en aguas profundas del Golfo, firmó un acuerdo de compraventa con Mexico Pacific Limited (MPL) para adquirir 1.3 millones de toneladas anuales, equivalentes a unos 18 cargamentos de gas natural licuado (GNL) al año, por 20 años.

<https://bit.ly/47LrAHR>

06 de diciembre
Imagen Radio

PROPONEN MÁS INICIATIVAS PARA GENERAR ENERGÍA LIMPIA EN EL PAÍS

En el foro Potencial de la Infraestructura Verde, retos para transitar a un manejo sustentable de los recursos hídricos en México, la senadora Nuvia Mayorga, del Partido Verde Ecologista de México, expresó que el cambio climático está provocando cada vez más sequías, escasez de agua, incendios, por lo que es necesario trabajar en iniciativas de ley que permitan generar energía limpia y menor huella de carbono.

<https://bit.ly/3TaFoY4>

07 de diciembre
Oil & Gas
Magazine

AUTORIZA CNH RENUNCIAS Y CESIONES EN BLOQUES TERRESTRES Y DE AGUAS SOMERAS

La CNH dio luz verde a una serie de sesiones y renunciaciones a varios contratos en bloques terrestres y de aguas someras. Un movimiento relevante en esta sesión extraordinaria involucra a la Compañía Española de Petróleos (CEPSA), que ha decidido ceder su participación accionaria del 20% en el contrato CNH/R3L01/TMV.04 a Petróleos Mexicanos (Pemex).

<https://bit.ly/3sZkoci>

07 de diciembre
Energía a Debate

PEMEX HA DEJADO DE PAGAR MÁS DE 178 MIL MILLONES DE PESOS EN DERECHOS

Al cierre de noviembre, por tercera ocasión en 2023, Pemex no entregó recursos por los conceptos de Derechos de Extracción de Hidrocarburos y de Derecho por la Utilidad Compartida, que en conjunto podrían representar un monto por 178 mil 263 millones de pesos (mmdp).

<https://bit.ly/46LHUan>

07 de diciembre
Energía
Estratégica

COP28: MÉXICO FIRMÓ LA DECLARACIÓN PARA TRIPLICAR LAS ENERGÍAS RENOVABLES AL 2030

México se sumó a los 118 países que se han comprometido a triplicar la capacidad mundial de energías renovables para 2030, según ha anunciado este sábado Emiratos Árabes Unidos como anfitrión de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático de 2023, la COP28, que se celebra en Dubái.

<https://bit.ly/47QLSzR>

07 de diciembre
Energía a Debate

CREAN CAPÍTULO MÉXICO DEL TRATADO DE NO PROLIFERACIÓN DE COMBUSTIBLES

Durante la Conferencia de las Partes 28, se creó el Capítulo México del Tratado de No Proliferación de Combustibles Fósiles. Este tratado es parte de una iniciativa internacional para reducir la producción de combustibles fósiles.

<https://bit.ly/3R5cAh2>

AFECTA TEMBLOR A 14 MIL USUARIOS DE CFE

07 de diciembre
Reforma

Tras el sismo se presentaron afectaciones en el suministro eléctrico de 14 mil 79 usuarios. La Comisión Federal de Electricidad (CFE) informó que las afectaciones solamente se presentaron en usuarios del Estado de México donde se hizo perceptible el movimiento.

<https://reforma.com/HvtgPr>

P/C
SOLUTIONS
LATAM